



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和5年7月3日（月）第4号

ドキドキ わくわく 4年ぶりのプール…

飛び散る水しぶき 子どもたちの笑顔まぶしく…!

運動会が終わり、いよいよ体育館やマルチパーパスルームの大規模改修工事が始まりました。4カ月間は我慢の時です。しかし、今年度は、4年ぶりにプールの学習が再開しました。久しぶりのプールに子どもたちもドキドキ、ワクワクの様子です。本校のプールは、高等部棟の東、作業等の2階にあります。窓からは学校横の大規模水田を見渡すことができ、明るくきれいな印象です。ボイラーで水を温めるので、水温は30℃前後を保ち、また、室内ですので天候に左右されず学習を行うことができます。

小学部…水遊び 小学部では、低学年と高学年で分かれて水遊びを行っています。朝、プールセットを片手に登校する姿に、ワクワク感があふれている子が多い印象です。お水が怖くて近づけない子や泣き出してしまう子もいるのかと思っていましたが、そのような心配は必要ありませんでした。着替えに始まり、水慣れから活動し、自由時間まで、先生方のしっかりとしたサポートの中行われるので、どの子も安心してプールに入れます。久しぶりのプールで、浅いところの底に足が届くようになった子もいて、4年の間の成長を感じています。

中学部…水泳運動 中学生は、体も大きくなり、水の中で楽しむ様子が見えがえします。もちろん、久しぶりのプールですから、約束事をしっかりと確認してから、活動に入ります。水の中で思いっきり体を動かしたり、浮力に力を抜いてゆったりと身をまかせたりする姿もうかがえます。自由時間の楽しそうな表情に、プールが大好きなことがわかります。中には、イルカのように飛び跳ねたり、トルネードで水中にもぐったりする姿もあります。楽しくて楽しくてたまらない場面があちこちで見られます。

高等部…水泳 現場実習、校内実習とも重なる時期なので、高等部のプール開きは19日（月）となりました。約束事を守って整然と準備ができ、落ち着いた雰囲気の中で学習が始まります。さすが、高等部、見ているこちらも安心感を持てます。水の中に入っている時は、少しの緊張感や嬉しさにほころんだ表情です。自由時間は体も大きな生徒たちなので、ダイナミックな動きの水しぶきがふりそそぎますが、楽しそうな生徒達の様子に思わずにっこりです。

プールでの学習は9月まで続きます。事故のないよう、安全には十分配慮しながら、楽しく活動できるようにしてまいります。どうぞご家庭でも、毎回の準備や体調管理等をよろしく願います。

6月の取り組み

各学部の取り組み

【小学部】

4年振りの水泳の学習が始まりました。1年生から4年生までの子どもたちが富士特のプール初体験です。(火)は3～6年生、(金)は1・2年生が、大きな歓声と水しぶきを上げて楽しく学習しています。

【中学部】

中学部3年生は1週間、高等部の校内実習を体験してきました。初めは緊張していたようでしたが、慣れてくると仕事のペースも上がり1人で黙々と作業を行うことができました。

【高等部】

6月5日(月)～6月16日(金)の2週間は、校内実習・現場実習期間でした。生徒それぞれ目標や課題を設定し、達成に向けて充実した時間になりました。

小学部



中学部



小学部3・4年社会体験学習

6月23日(金)に三芳町の三富今昔村に行ってきました。みんなでスクールバスに乗って元気に出かけました。ショベルカーに乗ったり、アスレチックで楽しんだり、事前に伝えた約束を守り、自然の中でのびのびと遊ぶことができました。たくさん遊んだ後のお弁当は格別！みんな美味しそうに味わっていました。



高等部



ふじとく 情報

6月1日(木)～11月中旬(予定)まで、体育館・マルチパーパスルーム等の改修工事を行います。児童生徒の安全に配慮しながら教育活動に取り組んでいきます。